## Exigen en Costa Rica fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



San José, 16 sep (RHC-PL) Integrantes del Comité Costarricense de Solidaridad con Cuba y representantes de otras agrupaciones ticas exigieron el fin del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos contra Cuba desde hace más de medio siglo.

Durante un conversatorio sobre la importancia de la lucha contra el bloqueo de Washington contra La Habana, efectuado en la Casa Calufa -sede de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica-, los asistentes coincidieron en calificar de genocida y fuera de época ese cerco económico contra el pueblo cubano.

Al dejar abierto el encuentro, el coordinador del Comité, Bruno Soto, destacó que estas actividades por el fin del bloqueo de la Casa Blanca contra Cuba se estarán realizando los días 17 de cada mes en todos los países, los amigos de la Revolución cubana para de una vez lograr que el Congreso norteamericano derogue esa legislación.

El miembro del Comité Trino Barrantes hizo una amplia exposición de las primeras medidas de Estados Unidos contra Cuba y recordó que estas comenzaron pocos después del triunfo de la Revolución cubana,

el 1 de enero de 1959 y a los largo de estos 59 años han aprobado enmiendas, nuevas leyes y políticas para recrudecerlo aún más.

Además, en su afán de destruir el proceso revolucionario en la isla caribeña, Barrantes indicó que el gobierno estadounidense recurrió además del bloqueo a otras acciones como la guerra bacteriológica.

Hagamos que cada día 17 caiga un pedazo -hasta derribarlo completamente- de ese muro que constituye el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, apuntó Barrantes.

Por su parte, el embajador cubano en Costa Rica, Danilo Sánchez, agradeció las muestras de solidaridad y apoyo de los amigos costarricenses por el fin del cerco económico, que -aseveró- lejos de finalizar tras el restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Cuba y Estados Unidos -como algunos piensanse ha intensificado más.

Al respecto refirió que durante la administración del expresidente estadounidense Barack Obama fue cuando más bancos fueron sancionados por hacer transacciones con Cuba y explicó que aún la isla caribeña no puede utilizar el dólar en su comercio exterior.

Adelantó que este año nuevamente en la Asamblea General de Naciones Unidas Cuba presentará su resolución sobre la necesidad de poner fin a ese bloqueo y en sentido reiteró que esa medida punitiva de Estados Unidos persiste y daña al pueblo cubano.

Asimismo, prosiguió, el bloqueo impuesto desde hace más de 50 años es una política injusta y fracasada y el bloqueo es una violación masiva, flagrante, sistema de los derechos humanos del pueblo cubano.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141593-exigen-en-costa-rica-fin-del-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba}{contra-cuba}$ 



Radio Habana Cuba